

# Wenn der Himmel lacht...

## dann ist Gemeindefest in St. Hildegard

Morgens ging der bange Blick gen Himmel. Ob wohl alles trocken bleibt? Es blieb und damit eine fast 20-jährige "Tradition": Das Gemeindefest St. Hildegard ist noch nie ins Wasser gefallen.

Nach dem feierlichen Gottesdienst unter freiem Himmel fand im weitläufigen Garten der Schönstattschwestern ein buntes Treiben statt. Alt und Jung traf sich zu gemeinsamen Gesprächen und natürlich durften die obligatorischen Würstchen vom Grill nicht fehlen. Zum Nachtisch gab es die leckeren Waffeln vom Kita-Förderverein.

Viele kleine liebevolle Stände luden zum Basteln und Spielen ein. Am Stand der Kita St. Hildegard wurden kleine Kräutersäckchen hergestellt, deren Inhalt an die Heilerin Hildegard erinnerte. Beim Kinderschmin-



Im Gedenken an die Hl. Hildegard: Wir füllen kleine Säckchen mit Heilkräutern.

ken verwandelten viele fleißige Helferinnen Kinder in wunderbare Wesen und zauberten ihnen ein Lächeln ins Gesicht.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei den vielen Helferinnen und Helfern

für ihren Einsatz und ganz besonders bei den Schönstattschwestern für ihre Gastfreundschaft. Wir freuen uns schon auf's nächste Jahr.

*Dorothee Feldkamp*